



Antwort zur Anfrage Nr. 0921/2020 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend **Auswirkungen der Ausweitung von Außengastronomieflächen (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

- 1. Wie viele Gastronomiebetriebe haben einen Antrag auf Vergrößerung ihrer Außenflächen eingereicht?**

Bis dato (Stand: 28.05.2020) wurden 90 Anträge auf Sondernutzung eingereicht.

- 2. Wie viele Anträge wurden bislang positiv beschieden? Wie vielen Gastronomiebetrieben konnte somit durch die Maßnahme geholfen werden?**

Bis dato (Stand: 28.05.2020) wurden 70 Anträge auf Sondernutzung positiv entschieden.

- 3. Steht die Stadt weiterhin in Kontakt mit den Gastronomiebetrieben, um über ihre Situation auf dem Laufenden zu bleiben?**

Die Wirtschaftsförderung steht sowohl mit einzelnen Akteuren aus der Gastronomie als auch mit dem DEHOGA in Kontakt.

- 4. Welche Pläne hat die Stadt, um die Gastronomiebetriebe weiter zu unterstützen?**

Die Wirtschaftsförderung hat noch während den Schließzeiten die Sorgen der Gastronomiebetreibenden erkannt und reagiert. Zusammen mit Mainz City Management e.V., dem Tourismuskonzepts Mainz e.V. und mainzplus Citymarketing wurde eine Aktion zur Nachbarschaftshilfe ins Leben gerufen. Der Einzelhandel vor Ort wurde aufgefordert die ansässige Gastronomie durch Gutscheinverkäufe zu unterstützen. Das Ziel ist die Sicherung der Liquidität der Gastronomie auch bei erneuten Schließungen. Die Wirtschaftsförderung der Landeshauptstadt liefert Werbematerial für teilnehmende Gastronominnen und Gastronomen und Einzelhändlerinnen und Einzelhändler.

Zusammen mit dem Gutenberg Digital Hub e.V. wurde eine Webinarreihe entwickelt, bei welcher durch verschiedene Referenten wechselnde Themen der Digitalisierung bearbeitet werden. Dieses Angebot richtet sich unter anderem an Gastronominnen und Gastronomen, um sie auch nach der Corona-Krise zukunftssicher aufzustellen. Das erste Webinar der Reihe findet am 02. Juni 2020 statt.

Natürlich richtet sich auch unsere weitere Arbeit in der Wirtschaftsförderung an die Gastronomie als wichtigen Teil der Unternehmenslandschaft in Mainz.

Mainz, 29.05.2020

gez.

Manuela Matz
Beigeordnete

